
 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 

Bezirksvertretung Porz: 

 

Antrag zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 21.10.2014 

hier: Verbesserung der Verkehrssituation im Bereich Westfeldgasse in Zündorf durch Einrichtung 

einer Einbahnstraße zwischen „Hauptstr.“ und „Einfahrt Supermarkt“. 

 

Beschlussentwurf: 

 

Die Bezirksvertretung Porz beauftragt die Verwaltung mit der Einrichtung einer Einbahnstraße entlang der 

Westfeldgasse in 51143 Porz-Zündorf, von der Ecke „Hauptstraße“ bis zur Einfahrt „Netto“-Markt. 

 

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz 

Porz, den 27.06.2014 

Gleichlautend: 

Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Roters 

Rathaus, 50667 Köln 

 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Henk van Benthem 

Friedrich-Ebert-Ufer 64-70, 51143 Köln 

Bezirksrathaus Porz 
Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 
51143 Köln 

Tel: 0221-221 97 305 
Fax: 0221-221 97 302 
 
cdu-bv7@stadt-koeln.de 
 
 

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Porz  
Bezirksrathaus Porz – Friedrich-Ebert-Ufer 64-70 – 51143 Köln  



Begründung:  

 

Vor kurzem kam es in diesem Bereich zu einem tödlichen Unfall. 

Dieser wäre möglicherweise zu vermeiden gewesen, wäre die bereits beschlossene Querungshilfe 

eingerichtet gewesen. Diese sollte zur Spitze hin in abgesenkter Bauweise ausgeführt werden, wobei die 

Passanten durch eine schraffierte Bake zusätzlich abgesichert werden können. 

 

Die geforderte Einbahnstraßenregelung verhindert ausfahrenden Verkehr aus der Westfeldgasse in die 

Hauptstr., was zu einem großen Sicherheitsgewinn führt. Es gibt dann keine ausfahrenden Fahrzeuge mehr 

welche sich, nach rechts schauend, eilig in den fließenden Verkehr in Richtung Langel einsortieren müssten. 

Als Nebeneffekt wird dadurch der Verkehrsfluss entlang der Hauptstr. verbessert. Zudem können im 

Bereich der neuen Einbahnstr. durch Wegnahme eines Fahrstreifens zusätzliche Parkmöglichkeiten 

(Schrägparker) geschaffen werden. 

Die Zufahrt zu den anliegenden Geschäften bleibt aus jeder Richtung erhalten. 

Als weiterer Vorteil wird der Verkehr entlang der Westfeldgasse geordnet und beruhigt. 

 

In den Grundzügen hat sich diese Verkehrsführung beim jährlichen Inselfest bewährt. 

 

 

Werner Marx    Thomas Werner 

Fraktionsvorsitzender   Bezirksvertreter 

 


